
4 Pièces

264 m²

Réf. 85492611

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Située dans un quartier calme et recherché de Roquebrune Cap Martin,

au sein d'un petit domaine privé de 15 villas,Nous vous proposons une

villa  contemporaine  de  264  m²  avec  une  terrasse  d'environ  65  m²,

jardin  et  piscine  à  débordement  avec  plage  aménagée.La  villa  sera

composée  d'une  entrée,  d'un  grand  séjour  avec  salle  à  manger  et

cuisine  haut  de  gamme,  toilette  invités,  4  chambres  avec  salles  de

douche en suite,  dont deux avec dressing.La villa  bénéficie d'un beau

terrain  arboré  et  d'une  splendide  vue  mer  panoramique.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Located in a quiet, sought-after area of Roquebrune Cap Martin, in a small private

estate of 15 villas,We offer you a contemporary 264 m² villa with a 65 m² terrace,

garden and infinity pool with decking.The villa will comprise an entrance hall, a large

living room with dining area and top-of-the-range kitchen, guest toilet, 4 bedrooms

with  en  suite  shower  rooms,  including  two  with  dressing  rooms.The  villa  benefits

from a beautiful wooded plot and a splendid panoramic sea view.Information on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  at

www.georisques.gouv.frTRACFIN: In ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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